



校内合唱コンクール

轟く歌声 つたわれ想い 今までの努力をこの歌に



11月4日、さわふじホールにおいて、『轟く歌声 つたわれ想い 今までの努力をこの歌に』のテーマのもと、今年度の校内合唱コンクールが行われました。全学級がこの日に向け、音楽の時間や放課後、昼休みの合唱対決等で一生懸命練習をしてきました。当日もどの学級も心をつにし、美しいハーモニーをホールいっぱいに響かせていました。この合唱コンクールを通して、お互いの良さを認め合い、協力し合い団結力のある学級を作ることができたと思います。

審査の結果は右の通りです。3年5組は、来る11月25日に読谷村文化センターで行われる中頭地区中学校音楽発表会に出場します。本校の代表として、心が一つになった美しい歌声を、他校のみなさんにも聞かせてほしいと思います。応援しています。頑張ってください。

以下、生徒の皆さんの合唱コンクールの感想を紹介します。

- | | |
|-----|--|
| 一年生 | 一番最初合唱コンクールをやるといった時には、できるわけないと思いました。いざ合唱練習をしてみたら楽しくてみんなで意見を出し合い歌いました。そして迎えた本番、わくわくとか緊張があって、その中でもうこれで終わりなんだなって気持ちもありました。ホールに立った時、みんなの視線が集まる中、僕は自然体でいられて歌いだしたと思ったら、あとという間に終わって、きっとこの短い時間の中で、今までの全てをたたき出したんだと思って、嬉しくなった。また来年も新しいクラスで合唱をしたいと思った。 |
| 二年生 | 最初、「別に金賞じゃなくてもいいや」と思っていて、そんなに本気になれなかつたけど、4組の仲間が本気になっている姿を見て「自分もできることをやるう」と本気になる事ができ、友情や協力・団結力を学ぶ事ができた。ハモリも上手いとか、皆そろっているとか、それより皆で心を合わせて歌えたことが大切で、それが成功する大切なことなんだと学んだ。一・二・三年生皆自分が頑張ってきたことを発揮できてすごかった。三年生はどのクラスもすごい練習したんだというのが、歌でとても伝わってきてすごかった。 |
| 三年生 | 中学校生活最後の合唱コンクール。小学校の頃から一緒にいる子たち、中い学校で新しく仲良くなった子たち、このメンバーで歌うことはもう一生、ないんだと思うととても寂しくて、絶対に後悔のないように、笑顔で終われようと思おうようにしようと思ひ、練習の時から去年とはがうぐらい全力で頑張りました。本番はやっぱり緊張したけど、1組のみんながいるから大丈夫だと自分を勇気づけて、パートで今まで練習してきたことや、ソロでの気を付けることを意識して、歌いることができました。最後は笑顔で楽しめたので、結果はどうであれ、悔いのないものでした。 |
| 三年生 | 1年と2年生とか知らない人ばかりだけど、一生懸命歌っている姿、指揮を振っている姿、伴奏をしている姿を見ていたら、今日のために頑張ってきた様子を想像してしまっ、勝手に感動していました。3年生はどのクラスの指揮者・伴奏者・パートリーダーをはじめとした全員で努力して、リハのぐだぐだからこりこりまで引張ってきた様子を見てきたから、同級生としてなにか誇らしくなりました。クオリティーは思い通りにならなかったりしたかも知れないけど、クラスのみんながこの1曲のために頑張ったことが大切なことだと思います。 |

審査結果

<1学年>

- 1組：銅賞 2組：銀賞
3組：銅賞 4組：金賞
5組：銀賞

指揮者賞：知念 歩虎
伴奏者賞：高橋 碧

<2学年>

- 1組：銅賞 2組：銅賞
3組：銀賞 4組：金賞
5組：銅賞

指揮者賞：兼本 一太
伴奏者賞：比嘉 円香

<3学年>

- 1組：金賞 2組：銀賞
3組：銀賞 4組：銀賞
5組：金賞

指揮者賞：中谷 芽依
伴奏者賞：宮里 來弥





11月11日、『第14回東中祭』が開催されました。この行事は通常の学校行事とは違い、自治的な活動として、全て生徒会が企画・運営する形で行われます。生徒の活躍の場や生徒同士の良さを認め合う機会を作ることを行なっています。舞台の部以外の事前の取り組みとして、「East No. 1」や「きのこたけのご選挙」等も行われました。

東中祭当日は、オーディションで選ばれたメンバーによる、ダンス、歌、劇等が披露され、観客席からは歓声や笑い、拍手が沸き上がり大いに盛り上がりました。生徒の皆さんには楽しい思い出となったことでしょう。

ダンス発表会



11月8日、3年生女子のダンス発表会が行われました。体育の授業で学級ごとに振り付けを考え、練習してきた成果をそれぞれ発表しました。どの学級もオリジナリティー溢れるダンスを元気に披露していました。

先生方による審査も行われ、上位2つの学級は、12月の「かなまる発表会」に学年代表として出演することになっています。



生徒指導連絡協議会

11月10日、東中校区生徒指導連絡協議会が、本校体育館で行われました。小中高生徒指導担当、浦添警察署、教育員会から生徒指導関連の報告があり、その後地域の方々からの意見等も寄せられました。年末に向け、子どもたちの健全育成のためご協力よろしくお願ひします。



チヂミづくり

11月17日、10組の皆さんがチヂミづくりに挑戦しました。材料のねぎは、学校の菜園で収穫したものを使用しました。みんなでホットプレートを使って上手に焼き上げ、特製のソースも作り、9組の皆さんと一緒に美味しくいただきました。



中間考査

11月17日から中間考査が始まりました。今回のテストは、国語、社会、数学、理科、英語の5教科でおこなわれます。初日の英語の時間には、聞き取りのテストも行われ、生徒の皆さんは真剣な表情で問題と向き合っていました。

